Das Netzwerk Cuba Informationsbüro e. V. lädt ein zur Informations- und Diskussionsveranstaltung:

Die Umsetzung der Menschenrechte in Kuba

Zum Tag der Menschenrechte stellt Maria Esther Fiffe Cabreja (stellv. Leiterin der kubanischen Botschaft in Berlin) die aktuellen Projekte und Maßnahmen Kubas zur Umsetzung der UN-Menschenrechtscharta von 1948 vor. Anschließend diskutieren Sevim Dagdelen (MdB, Die Linke), Ekkehard Sieker (freier Journalist) und das Publikum u.a. die Frage, wie bei einer Milliarde hungernder Menschen eine wirksame Initiative zur Stärkung der Menschenrechte weltweit aussehen könnte. Zum Abschluss der Veranstaltung wird es noch traditionelle kubanische Musik von der Gruppe Son Batey geben.

10. Dezember · 19 Uhr · Ladengalerie der *jungen Welt*, Torstraße 6, 10119 Berlin (nähe Alexanderplatz)



Weydingerstraße 14–16 10178 Berlin Telefon: 030.29 49 42 60 www.netzwerk-cuba.de

Die Veranstaltung wird unterstützt von Cuba Sí, der Tageszeitung *junge Welt*, dem Berliner Büro Buchmesse, der FG Berlin – Cuba, der FG BRD – Cuba und von Ver.di, Landesverband Berlin. **Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei.**